

Kodim Magelang Gelar Upacara Bendera Awal Bulan

Agung widodo - MAGELANG.MATAPUBLIK.CO.ID

Dec 2, 2024 - 09:30



(Foto Dokumen): Pjs. Kasdim Mayor Inf Rizki Sudarmanto Saat Menyampaikan Arahan Kepada Peserta Upacara Bendera Awal Bulan Desember Bertempat di Halaman Makodim Magelang

MAGELANG - Kodim 0705/ Magelang menggelar Upacara Bendera Minggu pertama di bulan Desember tahun 2024 bertempat di Halaman Makodim Magelang Jl. RST No 1 Kota Magelang, Senin (02/12).



Pjs. Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto selaku Inspektur Upacara (Irup), sementara pejabat Komandan Upacara (Danup) Danramil 21/ Kajoran Kapten Czi Sukriadi dan Perwira Upacara (Paup) Pasipers Kapten Arm Abdul Farid.

Pada pelaksanaan upacara bendera Pjs. Kasdim Mayor Inf Rizki Sudarmanto menyampaikan, setiap hari Senin Kodim Magelang selalu melaksanakan kegiatan upacara bendera selain untuk meningkatkan nilai kedisiplinan pada anggota militer maupun PNS juga untuk memupuk jiwa kejuangan, patriotisme dan nasionalisme disetiap prajurit TNI maupun PNS yang ada di Kodim Magelang.

Lebih lanjut Mayor Inf Rizki Sudarmanto menyampaikan amanat Dandim Magelang, terima kasih kepada seluruh anggota Kodim yang telah melaksanakan rangkaian pengamanan Pilkada tahun 2024, serta pengamanan dalam rangka Borobudur marathon baik yang terlibat langsung maupun yang tidak tentunya sangat mendukung dalam pelaksanaannya, sehingga dapat berjalan dengan lancar dan aman," terang Mayor Inf Rizki Sudarmanto.



Kinerja anggota Prajurit maupun PNS selama ini sudah baik dan untuk awal tahun ini, lebih ditingkatkan kembali.

Lebih lanjut dikatakan Pjs. Kasdim, untuk para Babinsa agar selalu monitor kegiatan di setiap wilayah binaan, bila ada program pemerintah baik pembangunan infrastruktur sarana jalan penghubung maupun akses jembatan yang ada segera lakukan kroscek dan dilaporkan ke Komandan atas.

" Tetap semangat, selalu menjaga kesehatan, kekompakan, kebersamaan, jaga keselamatan sehingga dimanapun anggota militer dan PNS dalam bertugas dapat berjalan dengan baik aman," pungkasnya.

Redaktur: Serka Gunawan